

貴志小だより

令和7年4月 No.1

和歌山市立 貴志小学校

☎640-8441

和歌山市栄谷 895-2

☎452-5123

【思いやる心で結ぶ貴志の里】

今年の春休みは肌寒い日が多く、3学期終業式の頃にほころび始めた校内の桜の花も、どうにか散らずに始業式を迎えることができました。いよいよ令和7年度の始まりです。お子様の進級、1年生はご入学、誠におめでとうございます。

令和7年度は、ピカピカの1年生を54人迎え、全校児童346人でのスタートとなります。また、4月の人事異動で、校長はじめ11名の新しい教職員が貴志小学校に仲間入りしました。全教職員が一丸となり、貴志小学校の子どもたちのために尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

先日、ありふれた公立小学校の1年間を記録したドキュメンタリー映画を観る機会がありました。1年生と6年生が主に映されていましたが、小学校の6年間で、子どもたちの体や心はこんなにも成長するのかと改めて驚かされました。また、小学校6年間で経験したことは、その後の生き方にも大きく影響するだろうと考えさせられました。貴重な小学生時代6年間の1年が始まります。今年の貴志小学校では、子どもたち一人一人がどんな成長を見せてくれるのか、楽しみにしています。

新年度は、新しい教室、新しい学級、新しい先生と、新しいことづくしで嬉しい気持ちもありますが、緊張して疲れが出ることもあるかと思えます。

ご家庭では、ぜひお子様の話をたくさん聞いてあげて、ほっと安らげる場所をつくっていただけたらと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、これまで同様に温かなご支援・ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。
(校長 住岡弘子)

～あいさつ～

「おはよう」というと 目がさめる
「いただきます」というと おなかがすく
「いってきます」というと げんきにいける
「ありがとう」というと きもちがいい
「ごめんなさい」というと ほっとする
「おやすみなさい」というと いいゆめみられる
あいさつって うれしいな

